



Bonjour ,

Face à cette nouvelle période d'incertitude, l'équipe **Maison du Diag** s'appuie sur l'expérience du premier confinement pour vous accompagner à nouveau.

Nous tenions à vous assurer l'engagement de toute l'équipe **Maison du Diag** pour vous garantir la qualité des services que nous fournissons.

En effet **nous poursuivons les interventions pour les expertises afin d'assurer la continuité de vos dossiers .**

Les conditions sanitaires actuelles nous obligent cependant à prendre certaines précautions, que nous vous indiquerons avant toute mission.

L'ensemble de nos collaborateurs se mobilisent pour assurer le suivi de vos ventes, locations ou travaux et maintenir nos prestations, dans la plus stricte application des règles sanitaires, afin de garantir votre santé et celle de nos salariés.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Cordialement, Guillaume

L'équipe Maison du Diag

